



El CGPJ prorroga hasta diciembre nueve juzgados especializados en cláusulas suelo

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha acordado **prorrogar seis meses el plan de especialización en materia de cláusulas abusivas en nueve de los 11 órganos judiciales** en los que su vencimiento estaba previsto para el próximo 30 de junio. En los otros **dos juzgados**, ambos de **Extremadura**, da por **concluida** la medida ante los buenos resultados obtenidos. Asimismo, ha decidido **mantener vigente** el plan en los **13 juzgados** en los que su finalización no se producirá hasta el próximo 31 de diciembre.

El **plan de especialización** en cláusulas abusivas fue puesto en marcha por el CGPJ el **1 de junio de 2017**. Desde esa fecha se ha **venido prorrogando** de forma continuada, en el modo y por el tiempo estimado en virtud las necesidades de cada órgano judicial.

Según destaca el órgano de gobierno de los jueces en un comunicado, “la **positiva evolución** experimentada permite que el plan **se vaya dejando sin efecto** de forma progresiva, previo análisis individualizado de la situación de los juzgados”. En este sentido, destaca “en cinco años se ha conseguido **reducir notablemente** la **bolsa de asuntos** pendientes en muchos de esos juzgados”.

La medida adoptad ...